

Medienmitteilung vom 7. April 2023

Jetzt können sich Vereine für das Musikfest anmelden

Baar ist vom 21. bis 23. Juni 2024 Austragungsort des 2. Innerschweizer Musikfests. Gut ein Jahr zuvor sind die Eckdaten für den Grossanlass bekannt.

Baar darf sich auf ein grosses Fest freuen: Vom 21. bis 23. Juni 2024 trifft sich die Innerschweizer Blasmusikszene am 2. Innerschweizer Musikfest. Erwartet werden rund 60 Blasmusikvereine aus der ganzen Innerschweiz. Hinzu kommen Tausende Besucherinnen und Besucher. Ein Organisationskomitee unter der Leitung von Markus Maurer hat vor ein paar Monaten die Arbeit für den Grossanlass aufgenommen. Mittlerweile sind die Eckdaten für das Musikfest bekannt.

Alles in Fussdistanz

Auf der Wiese beim Schulhaus Dorfmatz wird das Festzentrum entstehen. Geplant ist ein grosses Festzelt mit über 1000 Plätzen. Hinzu kommen ein Barzelt, eine Kaffeestube und Verpflegungsstände. Bereits reserviert sind auch die Wettspiellokale. Die Musikvereine werden sich im Gemeindegrosssaal sowie in der Dreifachturnhalle Sternmatz 2, die im August 2023 eingeweiht wird, vor einer Jury beweisen müssen. Die Einspiellokale befinden sich in unmittelbarer Nachbarschaft. «Das gesamte Innerschweizer Musikfest 2024 spielt sich im Dorfzentrum ab», erklärt OK-Präsident Markus Maurer. «Alle Lokalitäten befinden sich in Fussdistanz.» Zu Fuss gehen die Musikerinnen und Musiker auch auf der Dorfstrasse. Von der Kirche St. Martin bis zum Rathaus wird sich die Parademusikstrecke befinden. Am Samstag, 22. sowie Sonntag, 23. Juni 2024, werden die Musikvereine ihre musikalischen Fähigkeiten in Bewegung zeigen. Derzeit läuft die Voranmeldung für das Musikfest. Vereine können sich auf der Website www.imf2024.ch eintragen.

Ein Fest für alle

Auf dem Festgelände auf der Dorfmatzwiese wird über das gesamte Wochenende ein dichtes Unterhaltungsprogramm all jenen etwas bieten, die Geselligkeit und Gemütlichkeit erleben wollen. Das Musikprogramm ist derzeit in Ausarbeitung. Über die Vorbereitungsarbeiten für das Innerschweizer Musikfest 2024 wird laufend auf www.imf2024.ch informiert.

Weitere Informationen auf www.imf2024.ch

Auskünfte: OK-Präsident Markus Maurer, praesident@imf2024.ch